

COMMISSION GESTIÓN DE EVENTOS



Director: CHIMOIU Claudiu

Miembros: ADAMS Neil, AGIUS GALEA Louisa, BAGEOGLU Gusan, BOEHM Annett, CUSACK DOYLE Loretta, ERNESTO Antonio, FRANCO-ROOKS Sheldon, JANITY Tibor, PENA Iulian, ROBERT Andrea, TCHANISHVILI Giorgi, VAN DER GEEST Dennis, YILMAZ Mehmet

Introducción

El departamento de Gestión de Eventos de la Federación Internacional de Judo (FIJ) desempeña un papel importante en la organización de eventos de judo a nivel mundial. Estamos comprometidos a asegurar que cada evento del *World Judo Tour* se lleve a cabo con los más altos estándares de profesionalidad y eficiencia. Nuestro equipo colabora estrechamente con las federaciones nacionales, los comités organizadores locales (*local organising committees*, LOC), los patrocinadores y otras partes interesadas para ofrecer eventos excepcionales que satisfagan las necesidades de los atletas, los espectadores y la comunidad del judo en general.

Desde mayo de 2023, hemos organizado con éxito 46 eventos en 16 países y 4 continentes, entre los que se incluyen:

- 20 grand slams
- 7 grand prix
- 1 World Judo Masters
- 2 campeonatos del mundo (senior individual)
- 2 campeonatos del mundo (equipos mixtos)
- 2 campeonatos del mundo (junior individual)
- 2 campeonatos del mundo (junior equipos mixtos)
- 2 campeonatos del mundo (cadete individual)
- 2 campeonatos del mundo (cadete equipos mixtos)
- 2 campeonatos del mundo (veteranos)
- 2 campeonatos del mundo (kata)
- 1 Juegos Olímpicos (individual)
- 1 Juegos Olímpicos (equipos mixtos)

Preparativos Previos

Visitas de inspección: En colaboración con las federaciones nacionales, los representantes locales y los patrocinadores, llevamos a cabo inspecciones exhaustivas de las instalaciones para garantizar un entorno propicio para el rendimiento de los atletas en cada competición. Este proceso sienta las bases para el éxito de los eventos.

Normalización de la preparación de los eventos: Para agilizar el proceso de preparación y garantizar la eficacia, hemos simplificado y normalizado los procedimientos de los eventos, haciéndolos más manejables para los LOC.

Eventos

Estrategias de promoción: Hemos colaborado estrechamente con nuestras federaciones nacionales para mejorar la visibilidad de los eventos, lo que se ha traducido en un aumento del 35% en la asistencia de espectadores.



Identidad de marca: Se han implementado diseños nuevos e innovadores para reforzar la identidad de marca de los eventos de la FIJ.

Flujo de la competición: Los esfuerzos para optimizar la configuración del terreno de juego (*field of play*, FOP) han permitido aumentar el espacio, mejorando el flujo de la competición y la experiencia general de atletas y oficiales. Damos prioridad a la implantación de un sistema de acreditación mejorado para garantizar una mayor seguridad de todos los grupos de clientes que asisten a los eventos.

Presentación del deporte y participación del espectador: Seguimos mejorando la presentación del deporte para elevar la experiencia del espectador, haciendo que los eventos de judo sean más emocionantes y atractivos.

Tras el evento, animamos a las delegaciones y a otras partes interesadas a que nos envíen sus comentarios para ayudarnos a mejorar continuamente nuestro modelo de organización de eventos.

Televisión y Difusión

Cobertura en directo: Hemos conseguido cobertura en directo en 98 cadenas de televisión, tres de ellas de alcance intercontinental.

Mejor calidad de emisión: Para ofrecer a los espectadores una experiencia visual superior, hemos:

- Aumentado el número de cámaras para las emisiones en directo, garantizando una cobertura más dinámica.
- Hemos mejorado el paquete gráfico para una presentación más moderna y atractiva.
- Hemos mejorado la capacidad de repetición con ángulos de cámara adicionales, ofreciendo una visión más clara de los momentos clave.

Colaboración con nuestras federaciones nacionales miembros: Estamos colaborando estrechamente con las federaciones nacionales para llevar operadores de cámara especializados a los eventos, mejorando la calidad de la retransmisión.

Creación de contenidos: Para atraer a nuestra creciente audiencia en línea, estamos generando más contenidos a través de las plataformas de las redes sociales y hemos lanzado JudoTV, un nuevo canal de televisión en línea, junto con el programa *Golden Score TV*, que cubre los momentos más destacados del día, presenta análisis técnicos de expertos y entrevistas en directo con los atletas.

Logística y Transporte

Planificación eficaz del evento: Hemos desarrollado plantillas que centralizan toda la información logística tanto para el LOC como para los equipos de la FIJ, mejorando significativamente la preparación y coordinación del evento.

Optimización de los viajes: Se han implantado nuevas políticas de viajes para reducir los costes adicionales de los LOC, al tiempo que se garantiza que el personal de la FIJ descansa adecuadamente y está bien preparado para los eventos.

Soluciones de transporte sostenible: Durante las competiciones, hemos optimizado las rutas de transporte para reducir nuestra huella de carbono, demostrando nuestro compromiso con la sostenibilidad medioambiental.



Servicios de Delegación

Agilización de la recogida de información: La introducción de plantillas para el servicio de delegaciones nos ha permitido recopilar y organizar la información de manera más eficiente, garantizando un servicio coherente y de alta calidad para las delegaciones en todos los eventos.

TI

El sistema de gestión de competiciones se gestiona a través del sistema JudoManager, que se actualiza inmediatamente con los cambios en las Reglas Deportivas y de Organización (*Sport and Organisation Rules, SOR*) de la FIJ para garantizar un funcionamiento fluido y sin interrupciones. El nuevo diseño de la acreditación también se ha actualizado instantáneamente en el sistema.

JudoManager transmite datos a varios módulos, incluidos los marcadores, el asistente del entrenador, el orden de las competiciones y el pesaje. Para agilizar aún más las operaciones y minimizar los errores, se está desarrollando un nuevo módulo de control de judogi.

La transmisión de datos es gestionada por el nuevo programa *JudoNet*, que recibe y envía datos a JudoTV, IJF.org, *Tagger*, Estadísticas y a los gráficos utilizados en las preliminares. Al igual que JudoManager, los gráficos se adaptan continuamente y se actualizan con todas las novedades para garantizar la coherencia en todo el sistema.

Una mejora clave es que JudoManager, a través de *JudoNet*, ahora envía eventos a *FairReplay*, reduciendo los tiempos de espera para los operadores y permitiendo decisiones de comisión más rápidas.

El programa *Cutter* procesa las grabaciones de los combates recortándolos automáticamente a la duración correcta, garantizando segmentos de vídeo precisos. Estos vídeos recortados son procesados por el programa *Uploader*, que los pone inmediatamente a disposición en JudoTV.

Iniciativas de Sostenibilidad

La sostenibilidad sigue siendo una prioridad clave en todos los aspectos de nuestras operaciones. Se han logrado avances significativos en la minimización del impacto medioambiental de nuestros eventos:

- Transporte: Hemos optimizado las rutas de viaje e introducido vehículos ecológicos, lo que ha permitido reducir las emisiones sin comprometer la eficiencia del servicio.
- Gestión de residuos: Se han implantado prácticas mejoradas de gestión de residuos, centradas en el reciclaje y la reducción al mínimo de los residuos depositados en vertederos.
- Eficiencia energética: El consumo de energía en las sedes de los eventos se ha supervisado estrechamente y se ha reducido, utilizando iluminación y equipos energéticamente eficientes.

Estas iniciativas de sostenibilidad garantizan que los eventos de la FIJ no sólo sean de calidad mundial, sino también responsables con el medio ambiente, reflejando nuestro compromiso con un futuro más verde.

Conclusión

La FIJ se esfuerza continuamente por utilizar la innovación y las tecnologías de vanguardia para elevar la calidad de nuestros eventos. Reconocemos que las asociaciones de colaboración son esenciales para nuestro éxito y agradecemos el compromiso y la dedicación de todos los implicados en el mantenimiento de nuestro alto nivel de organización de eventos.